
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO
UNIVERSITÁRIO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO
ESPÍRITO SANTO, REALIZADA NO DIA OITO DE
DEZEMBRO DE DOIS MIL, ÀS    NOVE HORAS E
QUARENTA MINUTOS, NA SALA DAS SESSÕES,
LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA ADMINISTRAÇÃO
CENTRAL, SEDE DA REITORIA, CAMPUS
UNIVERSITÁRIO “ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”,
SOB A PRESIDÊNCIA DO MAGNÍFICO REITOR,
PROFESSOR JOSÉ WEBER FREIRE MACEDO E
COM A PRESENÇA DO SENHOR VICE-REITOR
PROFESSOR RUBENS SÉRGIO RASSELI E DOS
SENHORES CONSELHEIROS: GILSON PINCIARA
SARMENTO, HERBERT BARBOSA CARNEIRO,
JANINE VIEIRA TEIXEIRA, JOÃO RECLA GHIDETTI,
MARIA DE FÁTIMA MONTEIRO DA SILVA, MARIA
JOSÉ CAMPOS RODRIGUES, ALBERTO FERREIRA
DE SOUZA, ROSEMBERGUE BRAGANÇA,
REINALDO CENTODUCATTE, SEBASTIÃO
PIMENTEL FRANCO, TÂNIA MARA CORRÊA
FERREIRA, WILSON MÁRIO ZANOTTI, HERBERT
BARBOSA CARNEIRO, FABIANA DE SOUZA COSTA
E JULIO CÉSAR RAPOSO LISBOA AUSENTE, COM
JUSTIFICATIVA O CONSELHEIRO JOÃO LUIZ DE
MENEZES TOVAR. AUSENTES OS
CONSELHEIROS: DIOGO ELDER NARDI E ERICK
FREITAS CURI. O CONSELHO ESTÁ, NO
MOMENTO, SEM REPRESENTANTE DA
COMUNIDADE, DA CEUNES E O REITOR DO
PERÍODO IMEDIATAMENTE ANTERIOR É O ATUAL
REITOR.

Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou
aberta a Sessão. 01.APRECIAÇÃO DE ATAS: Foram apreciadas a atas das
Sessões Extraordinária do dia 10 de agosto de 2000 e das Sessões
Ordinárias dos dias 11 e 25 de julho, 23 de agosto e 19 de setembro de 2000.
Em votação, foram aprovadas por unanimidade, exceto a ata da Sessão
Ordinária do dia 19 de setembro de 2000 foi aprovada com restrições. 02.
COMUNICAÇÃO: O Senhor Presidente, com a palavra, deu voto de boas
vindas ao Professor Alberto Ferreira de Souza, novo Vice-Diretor do Centro
Tecnológico e aos novos Representantes Técnico-Administrativos os
Conselheiros Janine Teixeira Vieira, João Recla Ghidetti, Roberto Sant’Ana
Filho e Silvano Cavalcante Lima. Informou sobre uma consulta feita a
Procuradoria Geral a respeito do cômputo do quorum nos Conselhos
Superiores, disse que esta se encontra a disposição de todos Conselheiros na
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secretaria do DAOCS. Destacou que a Procuradoria Geral informa que o
cargo de Coordenador da CEUNES não pode ser computado como quorum
tendo em vista sua extinção, o mesmo deve ser adotado para o Reitor
Imediatamente Anterior considerando a sua reeleição. Em relação ao
representante da Comunidade, a Procuradoria Geral entende que este cargo
deve ser preenchido e enquanto estiver vago ser considerado como quorum.
Finalizando o Senhor Presidente, informou que a partir de agora o cômputo
será feito de acordo com as informações, ou seja, a partir deste parecer o
quorum mínimo para deliberações neste Conselho passa a ser 11(onze).
Devendo esse Conselho definir, o mais rápido possível, a indicação do
representante da Comunidade, sendo necessário ser preservado, de acordo
com que determina a Lei de Diretrizes e Bases da Educação, o percentual de
70% de representatividade Docente na composição dos Conselhos
Superiores. A Conselheira Tânia Mara Corrêa Ferreira, com a palavra, fez a
leitura do parecer da Comissão de Legislação e Normas que está relacionado
ao Processo nº 4.784/00-21 – Conselho Universitário – Acompanhamento de
Presenças in verbis: “A Comissão de Legislação e Normas do Conselho
Universitário da Universidade Federal do Espírito Santo, na reunião realizada
no dia vinte e dois de novembro de dois mil, decidiu, por unanimidade dos
Conselheiros presentes, solicitar ao Departamento de Administração dos
Órgãos Colegiados Superiores – DAOCS que faça um controle mais rigoroso
da freqüência dos Conselheiros à Sessão do Conselho, e que esses sejam
informados por escrito quando tiverem  duas faltas consecutivas.” A
Conselheira Maria José Campos Rodrigues, com a palavra, informou que é
representante deste Conselho na Coordenação de interiorização da UFES e
que esta comissão tem se reunido constantemente para discutir assuntos
relacionados com Ensino a Distância é com a demanda do interior de nosso
Estado para esta modalidade de Ensino. Informou, ainda, que estão sendo
feito contatos com as prefeituras objetivando a identificação da oferta de
vagas. 03. EXPEDIENTE: O Senhor Presidente informou sobre algumas
indicações de Conselheiros para integrarem as Comissões deste Conselho, a
saber: Janine Teixeira Vieira para integrar a Comissão de Assuntos Didáticos,
Científicos e Culturais, João Recla Ghidetti para a Comissão de Legislação e
Normas, e a Conselheira Maristela Gomes da Silva para a Comissão de
Orçamentos e Finanças. Aprovadas por unanimidade. A Conselheira Maria
José Campos Rodrigues solicitou a exclusão do item 04.08. PROCESSO Nº
8.175/00-30 – CENTRO DE CIÊNCIAS JURÍDICAS E ECONÔMICAS –
Projeto para o Programa de Bolsas de Desenvolvimento Institucional. A
Conselheira Tânia Mara Corrêa Ferreira solicitou a inclusão em pauta do
PROTOCOLADO Nº 731.776/00-04 – DEPARTAMENTO DE
ADMINISTRAÇÃO – Alteração da Decisão n º22/96 – Conselho Universitário.
A Conselheira Maria de Fátima Monteiro da Silva solicitou a inclusão em pauta
do PROCESSO N 4.649/99-70 – PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM
ECONOMIA – Mestrado  Interinstitucional  em  Economia,  autorização
para   recolhimento   do   percentual   de   2,5%,    referentes   ao   Fundo    de
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Desenvolvimento Acadêmico somente no final do curso. Aprovado. 04.
ORDEM  DO  DIA: 04.01. PROTOCOLADO N° 728.313/00-20 -
SECRETARIA DE ASSUNTOS COMUNITÁRIOS – Homologação dos Nomes
dos Novos Representantes Técnico-Administrativos. O Senhor Presidente,
com a palavra, informou que a Secretaria de Assuntos Comunitários – SAC
encaminha a este Conselho os nomes dos novos representantes dos
Servidores Técnico-Administrativos, eleitos pelo citado segmento, para
homologação. Em discussão e em votação, foi aprovado por unanimidade.
Baixada a RESOLUÇÃO VINTE E OITO BARRA DOIS MIL. 04.02.
PROTOCOLADO N° 731.566/00-53 – CONSELHO UNIVERSITÁRIO –
Proposta de Calendário das Sessões Ordinárias para o ano 2001. O Senhor
Presidente, com a palavra, informou que o Diretor do Departamento de
Administração dos Órgãos Colegiados Superiores – DAOCS apresenta
Projeto de Resolução com proposta de Calendário para as Sessões
Ordinárias do Conselho Universitário para o ano 2001. Em discussão e em
votação, foi aprovado por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO VINTE E
NOVE BARRA DOIS MIL. 04.03. PROCESSO N° 9.580/00-68 – GABINETE
DO REITOR – Mensagem n 08/2000-GR – Homologação do nome do Prof.
Valter Luiz dos Santos Cordeiro para o cargo de Pró-Reitor de Graduação. O
Conselheiro Reinaldo Centoducatte, com a palavra, fez a leitura do parecer da
Comissão de Legislação e Normas favorável à referida homologação. Em
discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO
NUMERO TRINTA BARRA DOIS MIL. 04.04. PROCESSO N° 7.448/00-30 –
PRÓ-REITORIA DE EXTENSÃO – Alteração da Resolução nº 17/2000 –
CONSUNI. A Conselheira Maria José Campos Rodrigues, com a palavra, fez
a leitura do seu pedido de vista, após algumas discussões entre os
conselheiros presentes, o citado processo foi retirado de pauta para que os
novos representantes Técnicos-Adimistrativos pudessem tomar ciência do
processo junto à Comissão. 04.05. PROCESSO Nº 12.031/99-92 –
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO – Projeto do Curso de
Especialização em Marketing e Tecnologia da Informação – Turma II. O
Conselheiro Sebastião Pimentel Franco, com a palavra, fez a leitura do seu
parecer e da Comissão de Orçamento e Finanças favoráveis ao referido
projeto. Em discussão e votação, foram aprovados por unanimidade. Baixada
a DECISÃO NUMERO SETENTA E OITO BARRA DOIS MIL. 04.06.
PROCESSO Nº 2.044/00-13 – CENTRO AGROPECUÁRIO – Alteração do
nome do Centro Agropecuário da UFES. A Conselheira Tânia Mara Corrêa
Ferreira, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e da Comissão de
Legislação e Normas favoráveis à alteração da nomenclatura do Centro
Agropecuário para: Centro de Ciências Agrárias da UFES. Em discussão e em
votação, foram aprovados por unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO
NUMERO TRINTA E UM BARRA DOIS MIL. 04.07. PROCESSO Nº 6.174/00-
71 – PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ECONOMIA – Projeto do
Mestrado Interinstitucional - 2ª Turma Extra. O Conselheiro Sebastião
Pimentel Franco, com a palavra,  fez  a  leitura  do seu parecer e da Comissão
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de Orçamento e Finanças favoráveis ao referido projeto. Após algumas
discussões entre os conselheiros presentes, o Conselheiro Julio César
Raposo Lisboa solicitou vista do processo. 04.08. PROCESSO Nº 3.498/00-66
– ÂNGELA MARIA DE SOUZA E DEMAIS RELACIONADOS AO MESMO
ASSUNTO: PROTOCOLADOS Nos: 711.802/00-51 - ALOÍSIO FALQUETO;
707.135/00-85 - ELISEU SOARES RANGEL;  712.344/00-12 - JOÃO
BATISTA RODRIGUES; 708.540/00-39 - NELMA LOPES MATTEDI;
714.587/00-87 - ARLENE DOS SANTOS VIEIRA; PROCESSOS Nos:
5.412/00-11 - JOSÉ LUIZ MORAES; 2.881/00-14 - ANA MARIA MORANDI
DE AZEVEDO; 5.543/00-90 - ROSANE MARIA EFFGEN SILVA; 5.112/00-88
- MARIA JOSÉ ALVES DOS SANTOS; 3.389/00-21 - TAMAR ALVES DOS
SANTOS; 2.678/00-11 - HELIANA ROCHA SANTOS; 2.997/00-91 -
JUSSARA ALVES DA SILVA; 2.737/00-70 - MARIA DA GLORIA REIS
CHAGAS; 4.814/00-90 - VALDECIRA CORREA NASCIMENTO; 2.707/00-17
- LUZINETE ROSA DA SILVA; 2.431/00-50 - EDIR NOGUEIRA CUSTODIO;
5.576/00-49 - VERGINIA RODRIGUES SILVA; 2930/00-10 - ZILDA
TEIXEIRA; 3.228/00-91 - SANDRA LÚCIA DE SOUZA LEMOS; 6717/00-12 -
GIANCARLO CHRISTIAN CORREA BAPTISTA; 2735/00-44 - MARIA
PEREIRA DOS SANTOS; 2590/00-63 - VALQUIRIA DA SILVA OLIVEIRA;
2767/00-31 - RENATA HELENA PAZOLINI NOVO; 2923/00-54 - GILZA
ROSA CAMPOS; 2363/00-00 - ANTONIO DA SILVA VENÂNCIO; 2388/00-22
- ATAIDE SCHLETZ; 2959/00-00 - MARILIA DOROTEIA ALVES ROCHA
MATTOS; 3113/00-70 - PASCOAL ANTONIO WULPI E 6615/00-34 - ELZA
CRISTINA SANTOS DA SILVA. – Vantagem Pessoal referente ao Art. 12 § 5º
da  Lei n.º 8.270/91. A Conselheira Janine Vieira Teixeira, com a palavra,
informou aos presentes sobre uma liminar que suspendeu o corte que estava
ocorrendo sobre as vantagens pessoais. Diante desta informação, o Conselho
decidiu por unanimidade sobrestar a análise deste item com o objetivo que
esta informação seja confirmada e a Comissão de Legislação e Normas se
posicione a respeito, bem como, dos itens constantes da pauta: 04.10.
PROCESSO N.º. 2.566/00-89 – ÁLVARO JOSÉ CAVALCANTI XIMENES E
DEMAIS RELACIONADOS AO MESMO ASSUNTO: PROTOCOLADOS Nos:
719.891/00-75 - EDSON MIGUEL DE JESUS; 707.828/00-31- JOÃO LUIZ
DO NASCIMENTO; 711.551/00-23 - LUIZ MAURO FERREIRA DO
NASCIMENTO; 707.606/00-18 - DENISE RODRIGUES PIMENTA;
709.502/00-85 - PAULO DE TARSO RIBEIRO; 707.670/00-17 - ELIZABETH
TORRES DA MATA; 715.886/00-86 - MARIA APARECIDA C. P. AKABASSI;
710947/00-07 - EVELINE CHARPINEL CAMPOS; PROCESSOS Nos:
2804/00-65 - MARIA CAROLINA ALMEIDA; 2850/00-82 - LECTICIA MARIA
DO NASCIMENTO; 2894/00-58 - THEREZA DE JESUS OLIVEIRA
MARTINS; 7591/00-11- LUCELENA MARIA DE JESUS MATTOS; 3885/00-
01 - TERESINHA TESSAROLO DIAS; 3547/00-70 - ALOIR QUEIROZ DE
ARAÚJO SOBRINHO; 3942/00-34 - ROZILENE ASSIS DA COSTA; 6526/00-
14 - ENIZABETH LEOPOLDINA KEFFER; 3261/00-67 - TEREZINHA FOSSE
COUTINHO; 2.578/00-68 – JOSÉ  LINO  NETO; 5.257/00-61 - MARIA LEDA
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ARAÚJO; 2.998/00-53 - MARLUCE APARECIDA JANEIRO; 2.885/00-67 -
ANNA MARIA DE CARVALHO SOUZA; 2.699/00-82 - ILZA PEREIRA
SANTANA; 2.559/00-13 - GILCELIA MARTINS DE LEMOS; 2.473/00-08 -
IOLANDA ANANIAS CORREA; 2.474/00-62 - ARACY VIEIRA PEÇANHA;
2.453/00-92 - SUELI DE OLIVEIRA CARDOSO; 5.230/00-12 - ENY ELIDIA
PAREIRA; 3.088/00-24 - GLICENI SOARES DINIZ; 2.483/00-53 - JANE DOS
SANTOS; 2.738/00-32 - JANETE RODRIGUES CAMPOS; 2.877/00-39 -
ARLETE GOMES DA SILVA; 3.590/00-07 - JESSE RANGEL TABACHI;
4.318/00-18 - JANINE VIEIRA TEIXEIRA; 2.960/00-81 - CONCEIÇÃO
FERREIRA PINTO RIBEIRO; 5.227/00-08 - CÉLIA REGINA CRUZ
ABAUNZA E 5.229/00-25 - MARIA JOSÉ NASCIMENTO PEIXOTO. -
Vantagem Pessoal referente ao Art. 5º do Decreto 95.689/88. e 04.11.
PROCESSO Nº 2.654/00-44 – ANA NEVES MARINS E DEMAIS
RELACIONADOS AO MESMO ASSUNTO: PROTOCOLADOS Nos:
709.565/00-03 - MARIA CRISTINA DE OLIVEIRA TAVARES; 707.415/00-10
- RUTH MARIANA OLIVEIRA FRANZOTTI; 708.047/00-55 - SEBASTIANA T.
GOMES; 707.035/00-31 - GERVASIO SCABELO; PROCESSOS Nos:
7.394/00-11 - EMILIA MOULIN; 12.097/99-09 - ALVINA XAVIER; 5.735/00-51
- CARLOS ALBERTO VALENTE MARINS; 6.722/00-44 - DULCE LUZIA
PILON MORAES; 6.885/00-17 - RITA DE CÁSSIA FERREIRA; 2.394/00-25 -
SÉRGIO LUIZ CASSARO; 2.449/00-15 - MARIÂNGELA ESPINDULA
PEREIRA; 2.803/00-01 - LEOVEGILDA MARIA GOMES CALMON; 3.344/00-
92 - FELIPE JOSÉ GRANJA MOISÉS; 2.659/00-68 - ELIZEBETE LUCIA
STEIN SOUZA LIMA; 2.591/00-26 - ODETE LAZARINI LEMOS; 2.741/00-47
- GILCINELY SILVA ESTEVÃO; 2.381/00-83 - JAILZA FOGOS DA ROCHA;
2.744/00-35 - MARIA ROCHA RAIBEIRO; 3.066/00-91 - DERLY DOS
SANTOS FREITAS; 2.882/00-79 - EDNA LIBERATO GONÇALVES;
2.958/00-39 - MARIA DA PENHA FELICIO DA PENHA; 2.481/00-28 - JULIO
CESAR COSTA VIEIRA; 2.368/00-15 - RITA DE CASSIA MANGAS DA R.
MARTELO; 4.487/00-85 - NAZARETH MAGNAGO KLEIN; 2.620/00-22 -
GUILHERMINA MARIA SOARES RABBI; 2.395/00-98 - DALIRA MARIA
DOS SANTOS; 2.574/00-15 - MARIA DAS GRAÇAS VILLASCHI; 2.458/00-
14 - ALDINEIA DO NASCIMENTO; 2.522/00-11 - ARIEDNA DE ANDRADE
QUINTÃO; 719.305/00-19 - ROSANIA ANTONIA SANTOS OLIVEIRA LIMA;
718.091/00-73 - WANDERLINO ZAMBON; 718.618/00-51 - LUZIA PEREIRA;
2.463/00-46 - CARLOS ALBERTO PIMENTEL; 5.030/00-15 - JOSE MAIA
MELO; 2.697/00-57 - IRENE DALBEM AZEREDO; 4.507/00-91 - LÍDIA
MARIA DE SOUZA TEIXEIRA; 2.822/00-47 - CONCEIÇÃO APARECIDA
ROSE E SILVA; 3.699/00-18 - FÁTIMA GISLEINE CARTAXO DA CUNHA;
2.657/00-32 - ROSILEIA MARQUES P. A. MAGALHÃES; 2.684/00-13 -
ARIOSTO DA SILVA SANTOS FILHO; 2.415/00-01 - SEVERINO CLAUDINO
DA SILVA; 2.685/00-78 - CREUZA PEREIRA DE JESUS; 2.538/00-43 -
ARLENE GOMES CUNHA; 4.454/00-26 - ANA MARIA MADALENA PINTO;
2.576/00-32 - ARGEMIRO PEDRO MORELLO; 2.933/00-16 - CLEUZA
MARIA DOS SANTOS; 2.588/00-11 - NADIA MARIA SIQUEIRA; 2.663/00-35
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- NELSON DE SOUZA LIMA FILHO; 2.934/00-71 - MARIA DE FÁTIMA P.
BRANDÃO E 5.029/00-36 - LUIZ CLÁUDIO LINO SILVA. – Vantagem
Pessoal referente ao Art. 12 § 5º da Lei n.º 8.270/91 e Art. 5º do Decreto n.º
95.689/88, da pauta. 04.09. PROTOCOLADO Nº 731.776/00-04 –
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO – Alteração da Decisão n º22/96. A
Conselheira Tânia Mara Corrêa  Ferreira,  com  a  palavra, informou sobre a
necessidade de alteração da Decisão nº 22/96 deste Conselho, tendo em vista
que o nome do curso citado na mesma está disposto incorretamente. Sendo
assim, o nome deverá ser: “Gestão de Qualidade”. Em discussão e em
votação, foi aprovado por unanimidade. Baixada a DECISÃO NUMERO
SETENTA E NOVE BARRA DOIS MIL. 04.10. PROCESSO N 4.649/99-70 –
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ECONOMIA – Mestrado
Interinstitucional em Economia, autorização para recolhimento do percentual
de 2,5 % referentes ao Fundo de Desenvolvimento Acadêmico somente no
final do curso. A Conselheira Maria de Fátima Monteiro da Silva, com a
palavra, fez a leitura do seu parecer e da Comissão Orçamento e Finanças
favoráveis à referida autorização. Em discussão e em votação, foram
aprovados por unanimidade. Baixada a DECISÃO NUMERO OITENTA
BARRA DOIS MIL. 05. PALAVRA LIVRE: A Conselheira Maria de Fátima
Monteiro da Silva, com a palavra, manifestou sua preocupação quanto aos
pontos de reprodução xerográfica instalados no Centro de Educação Física e
Desporto. O Senhor Presidente, com a palavra, respondeu que está sendo
feito um levantamento pela Assessoria de Contratos que visa à redução de
custos e à melhoria na qualidade de serviços prestados. A  Conselheira  Tânia
Mara Corrêa Ferreira, com a palavra, manifestou também seu
descontentamento na qualidade dos serviços prestados pela Xerox do Brasil.
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrada a
Sessão às onze horas e cinqüenta e cinco minutos. Do que para constar, eu,
Renato Carlos Schwab Alves, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata
que, após lida e aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos
senhores Conselheiros presentes.

AR/DC
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